



Magazines / Le Forum des Européens

EM 55 Fest, Fête, Fiesta, Festa...

Forum N°55 / Invitée : Victoria ABRIL / Diffusion

28/12/02

A l'occasion des fêtes de fin d'année, Forum invite la comédienne Victoria Abril et consacre l'émission à la notion de Fête à travers l'Europe. S'amuse-t-on de la même façon à Madrid qu'à Stockholm ? Les britanniques sortent-ils en bande au pub ? Le climat est-il un élément déterminant dans la façon de sortir ? Au sud, on s'amuse tard et tous les jours. Au Nord, on est sage toute la semaine pour mieux se défouler le week-end. Bref, au-delà des clichés, les traditions et les modes de vie de chaque pays se ressentent aussi dans la façon qu'ont leurs habitants de se retrouver pour faire la fête.

Quel que soit le pays, la fête la plus réussie est toujours celle qui est improvisée, à coutume de dire Victoria Abril.

SUJET 1 : Madrid, jeunes-vieux la fête ensemble

Journaliste : Paola GENONE

Descriptif : Dans l'Europe du Sud, on sait encore s'amuser ensemble, quel que soit l'âge de chacun. Le mélange des générations n'a pas disparu. Autour des musiques et des danses traditionnelles, la fiesta est un ciment social. Reportage dans les nuits madrilènes avec notamment la comédienne Carmen Maura, l'une des actrices fétiches d'Almodovar.

SUJET 2 : Newcastle, hommes-femmes, les pubs ensemble ou séparément ?

Journaliste : William IRIGOYEN

Descriptif : C'est sa majesté la Reine elle-même qui va l'annoncer à ses sujets : dans le Royaume l'heure de fermeture des pubs va bientôt changer ; dorénavant, ils fermeront beaucoup plus tard. C'est un changement historique, qui risque de bouleverser les habitudes festives des anglais.

Pour l'instant, les sujets britanniques ont encore l'habitude de se dépêcher de boire entre la sortie du travail et l'heure de fermeture immuable, 23 heures. Est-ce pour cette raison que les anglais ont développé l'habitude de sortir en bandes séparées, hommes d'un côté, femmes de l'autre ? L'alcool est-il un élément obligatoire de l'amusement ? Les jeux de la séduction passent-ils au second plan ?

SUJET 3 : France : Patrons-Salariés, la soirée moderne !

Journaliste : Thomas DANDOIS

Descriptif : Le seven 2 One est un concept développé à destination des cadres et managers qui se veulent « modernes ». Issu de New York, le seven 2 one est branché à Paris, et en plein développement à Berlin : «

Seven to One « ? (de sept heures à une heure du matin ?) . De quoi s'agit-il ? S'amuser dans des endroits confortables entre collègues qui sortent du bureau, dossier sous le bras, et veulent rester raisonnables, ne pas se coucher trop tard en vue de la journée du lendemain. Evidemment, l'ambiance est un peu compassée. Ces soirées-là peuvent aussi être combinées avec un concept encore plus « moderne », la soirée « Date », où des célibataires pressés n'ont que quelques minutes pour séduire d'autres célibataires pressés.

Générique

Réalisation

Guy Saguez

Production

Cie des Phares et Balises

Caractéristiques

Copyright

2002

Durée

41 minutes

Diffusions

28/12/02

Support de tournage

Beta numérique

Versions disponibles

Version française / Version allemande / Version internationale